



Lampe nomade Passe-Partout

Innovation lumineuse & poétique 5 en 1

Maison Polochon, vous remercie pour votre confiance !

Avant la première utilisation, la lampe doit être **chargée au maximum**. Une fois chargée, le petit voyant rouge signalant qu'elle est bien en charge s'éteindra. Si la lampe **clignote**, il faut la remettre en charge.



La flèche est sur :

- Le 1er trait = Puissance 1 (Lumière douce)
 - Le 2eme trait = Puissance 2 = (Lumière forte)
- Temps de charge : 3h

Au bout d'1h, si Passe-Partout n'est pas en charge, la lumière **diminue progressivement** pour prévenir qu'elle va s'éteindre.

Autonomie maximale : Puissance 1 : 80h* / Puissance 2 : 6h*

* Valeurs moyennes généralement constatées

Notice d'utilisation & consignes de sécurité :

Avant d'utiliser la lampe, il est impératif de charger sa batterie au maximum en utilisant le câble USB-C fourni. Vérifiez le voltage de votre source d'énergie qui doit être entre 100 et 240V AC.

Chargez le luminaire en insérant le connecteur USB-C dans le port correspondant sur le côté de la lampe.

Connectez l'adaptateur USB 5V 1A (non fourni) et branchez le dans la prise de courant.

Cette lampe n'est pas un jouet. Maison Polochon recommande qu'un adulte la manipule lors de la mise en charge.

Ne pas confier, sans surveillance, à un enfant de moins de 3 ans et éviter les chocs violents pouvant endommager la batterie.

Il est impératif de ne pas mettre la lampe en milieu humide ou en contact direct avec de l'eau.

L'utilisation d'un adaptateur autre que l'USB 5V 1A ou du câble fourni peut causer des dommages à la lampe.

A stocker dans des environnements secs et à des températures comprises entre 0 et 25°C.

Excepté l'abat-jour remplaçable, ne tentez jamais de démonter ou réparer le produit par vous-même sous peine de perdre toute garantie. Aucune garantie ne pourra être appliquée en cas de mauvaise utilisation de la lampe.

Pour une utilisation uniquement avec un appareillage ou un transformateur délivrant une très basse tension de sécurité.

La batterie et la source lumineuse sont non remplaçables ; lorsque la source lumineuse atteint sa fin de vie, le luminaire entier doit être remplacé. Le fabricant décline toute responsabilité en cas de dégâts matériels ou dommages dus à une mauvaise utilisation et/ou non respect des consignes de sécurité.

Caractéristiques techniques de la lampe :

4 leds / durée de vie 25 000 h

Lumière blanche chaude cocooning (2700k)

Flux lumineux nominal :

★ Intensité (puissance 1) : 1,5lm

★ Intensité (puissance 2) : 33lm

Maximum 120 Lux à 50 cm

1 batterie Lithium 2200mAh

Courant de charge : 5 V 500mA

Port USB-C



Contenu du coffret Passe-Partout :

- Une lampe Passe-Partout.
- 1 socle en bois de Hêtre (PEFC).
- Un crochet S en métal.
- 1 câble de chargement USB-C.

Une Passe-Partout poétique et durable grâce à ses abat-jours **interchangeables !***



— 8 cm —



28,5 cm

— 10,5 cm —

*TUTO



changer son abat-jour



Garanties :

Produit sans PVC.

Satisfait ou remboursé, vous disposez d'un délai légal de 14 jours pour obtenir le remboursement de votre produit sur simple demande. Cette lampe est garantie 12 mois, à partir de la date d'achat, contre tout défaut ou vice de fabrication.

N'hésitez pas à partager vos suggestions en nous contactant au 09 86 10 88 48 ou à vente@maison-polochon.fr

Nos valeurs : Passe-Partout est conçue dans un cadre éco-responsable : fournisseurs locaux (<100km), bois issus de forêts gérées durablement et assemblage dans un atelier solidaire.

Entièrement démontable pour une meilleure gestion des déchets en respect des consignes de tri locales.

Partagez vos photos sur les réseaux sociaux avec **#maisonpolochon** ou **@maisonpolochon** et suivez nos actualités sur :



Maison Polochon
11 rue Peignaux Dame
69620 Le Bois d'Oingt



@maisonpolochon

www.maison-polochon.fr

Modèle déposé, exclusif Maison Polochon.



Pour en savoir plus:
www.quefairedemesdechets.fr



PEFC
10-1-1058
Manche +
Socle

500mA
NF EN60598

Made in France
FR:IMF-2021-236



Nomadic lamp Passe-Partout

5 in 1 lightening & poetic innovation

Maison Polochon thanks you for your trust!

Before using the lamp for the first time, charge it until it reaches 100%. Once fully charged, the red light will disappear, meaning it is ready to be used. If the lamp twinkles, it needs to be recharged.



The first arrow indicates the first level of brightness (level 1)
The second arrow indicates the increase of brightness (level 2)
Charging time : 3 hours

Passe-Partout box contents :

- A Passe-Partout lamp.
- 1 solid Beech wood base (PEFC).
- 1 metal S-hook.
- 1 USB-C cable.



After one hour, if « Passe-Partout » is not in charge, the light will automatically decrease and inform that it will eventually turn off.

Lamp's autonomy : 80h for level 1 and 6h for level 2*
* Average values generally observed

A poetic and durable Passe-Partout thanks to its interchangeable lamp-shades!*



Tutorial



how to change your lampshade

Usage guidelines and security information:

Before using your lamp, it is required to fully charge it to 100% with the USB-C cable included.

Check the voltage of your power source, which should be between 100 and 240V AC.

Charge the light by inserting the USB-C connector into the port.

Connect the 5V 1A USB adapter (not supplied) and plug it into the wall socket.

This lamp is not a toy. Maison Polochon recommends that an adult handles it when charging, do not confier to children under the age of 3 without supervision, and avoid violent shocks that could damage the battery.

Keep the lamp in a non-humid environment. The lamp is NOT waterproof.

Please store the lamp in a dry environment with temperatures ranging from 0°C to 25°C (32°F to 95°F).

Using an adapter other than the USB 5V 1A or the included cable may cause damage to the lamp.

The device cannot be opened or repaired by yourself. That would cause the loss of the warranty. Only the lamp-shade is removable. The manufacturer declines all liability in the event of material damage due to misuse or non-compliance with security instructions. The light source of this luminaire is not replaceable; when the light source reaches its end of life the whole luminaire shall be replaced.

Passe-Partout technical specification:

4 LEDs / lifetime of 25,000hrs
Warm white cocooning light (2700k)

Rated luminous flux :

- ★ Intensity (power 1): 1.5lm
- ★ Intensity (power 1): 33lm

Maximum power : 120 lux

1 Lithium battery : 2200mAh

Charging Power : 5V 500mA minimum



Warranty :

Product without PVC. 12 months warranty, starting from the day of purchase

Share your suggestions and experiences by contacting us either by phone : +33 (0)9 86 10 88 48 or by email vente@maison-polochon.fr



Our values : Passe-Partout has been conceived and made from an eco-responsible frame. Local suppliers are preferred, and the assembly is done in a solidarity workshop. The wood is coming from sustainable managed forests.

Maison Polochon is proud to participate to make our planet a better place by disassembling the used material.

All parts are removable to respect local selective waste disposals.

Follow us and share your experience with #maisonpolochon or @maisonpolochon_en!



Maison Polochon
11 rue Peignaux Dame
69620 Le Bois d'Oingt

@maisonpolochon
www.maison-polochon.fr

Registered model, exclusive Maison Polochon.



For more information:
www.quefairedemesdechets.fr



PEFC
10-1-1058
oak handle



500mA
NF EN60598



Made in France
FR-IMF-2021-236